

CORREO

Miércoles 7 de febrero de 2007

Bancada decidió respaldar a Velasquez Quesquen pese a opinión en contra del jefe de Estado

APRA desoye a Alan y mantiene denuncia a Toledo

A pesar de la posición contraria del presidente Alan García, la bancada del APRA acordó ayer mantener la denuncia constitucional contra Alejandro Toledo por el allanamiento de su gobierno ante el fallo de la Corte de San José que indemniza a terroristas.

Dieciocho de los treinta integrantes de la bancada consideraron que la denuncia presentada por Javier Velásquez Quesquén debe seguir su curso. Sin embargo, Luis Gonzales Posada y Javier Valle-Riestra –quienes se oponen– brillaron por su ausencia.

“La opinión del Presidente es respetable, la hemos evaluado y la tomamos en cuenta, pero habiéndose formulado la denuncia, es la Comisión de Acusaciones Constitucionales la que debe tomar una decisión final”, dijo Velásquez Quesquén.

No obstante, el jefe de la bancada aprista expresó sus dudas por el sustento de su denuncia e incluso deslizó la posibilidad de que sea desestimada.

“Hay que dejar que sea la propia Comisión la que evalúe, de repente mi acusación no tiene sustento”, indicó. En tanto, la vicepresidenta de la bancada Nidia Vílchez indicó que la Célula Parlamentaria Aprista respalda a Velásquez Quesquén.

MAS DATOS

Mauricio Mulder dijo a Correo que su bancada no se ha declarado en rebeldía ante la posición de Alan García y recordó que el Apra es un partido democrático donde se respetan todas las posiciones.